

NOVEDADES

Confirmado: se Pagó en Argentina un Rescate de 750 Millones de Pesos

BUENOS AIRES, Jun. 20. UPI, AP, y EFE.— A cambio de un rescate sin precedentes, de 60 millones de dólares, (750 millones de pesos) el grupo guerrillero peronista montoneros libertó a los hermanos Juan y Jorge Born, dirigentes de la poderosa corporación Bunge y Born, quienes fueron secuestrados hace nueve meses.

Juan Born, de 40 años de edad, fue puesto en libertad hoy, en tanto se reveló que Jorge, de 41, había recuperado su libertad hacía tres meses., pero el hecho había sido mantenido en secreto por la empresa y los propios guerrilleros.

La liberación de Juan se produjo en una conferencia de prensa clandestina que estuvo a cargo del líder de los Montoneros, Mario E. Firmenich, quien entregó comunicados sobre el caso a los periodistas asistentes a la conferencia, que se desarrolló en una casa "en los alrededores de Buenos Aires".

Cuando los guerrilleros abandonaron el lugar, dejaron a Juan con los periodistas. Este les pidió a dos de ellos que le acompañaran a su casa, en la zona norte del Gran Buenos Aires, e incluso les solicitó dinero para trasladarse hasta allí.

Jorge Born se veía en

buenas condiciones de salud y dijo que ni él ni su hermano habían sido maltratados.

Según los comunicados de Montoneros entregados en la conferencia de prensa, el pago de 60 millones de dólares "en concepto de fianza por la liberación de Jorge y Juan Born y multa por el delito de evasión de divisas", fue una de siete condiciones impuestas para liberar a los dos dirigentes, que había sido secuestrados el 19 de septiembre pasado en un sangriento episodio en el que perdieron la vida otro ejecutivo de la empresa y un chofer.

Las condiciones para la libertad de los hermanos Born, así como una proclama política de los guerrilleros y "descargos" de la empresa ante acusaciones de los Montoneros, estaban contenidas en una declaración que fue publicada ayer en diarios de Washington, Londres, París, Munich y Milán, pagados por Bunge y Born, como otra de las exigencias.

Otra de las condiciones acatadas por la empresa comprendía la entrega de un millón de dólares en víveres en barrios humildes. Y una más era que Bunge y Born solucionara inmediatamente conflictos sindicales en sus distintas empresas, así como la colocación en éstas de bustos de Juan D. Perón y de su segunda esposa, Eva Perón.

La suma de 60 millones

de dólares que Bunge y Born entregó a Montoneros supera ampliamente el "récord mundial" anterior en materia de rescates, pagado por la empresa Esso, también en Argentina, y que fue de 14.2 millones de dólares por la liberación de su dirigente estadounidense Víctor Samuelson.

Bunge y Born, un complejo industrial que agrupa a unas 12 empresas de los ramos alimenticio, textil y químico, es la tercera compañía privada más grande de América Latina, después de la Volkswagen y la Shell de Brasil.